

AKTUELLES Stepptanz, Weltmeister und große Bühne

Penguin Tappers verzaubern Hemsbach

In Hemsbach wurde die Hans-Michel-Halle zur tanzenden Bühne: Stepptanz-Weltmeister, junge Talente und Livegesang verschmolzen zu einer farbenprächtigen Inszenierung, die das Publikum zwischen Casino, Pub und Kino mit Rhythmus und Glanz verzauberte.

Die Penguin Tappers traten in diesem Jahr wieder mit einer großen Darbietung in Hemsbach auf. Die Veranstaltung des Fördervereins der Penguin Tappers unter der Leitung von Monika Höhn fand am Wochenende vom 16. bis 18. Januar in der Hans-Michel-Halle statt. Rund 1.100 Gäste besuchten die Aufführungen. Die Halle wurde dafür in eine Tanzarena, ein Casino, einen Pub und ein Kino umgestaltet. Über 150 Tänzerinnen und Tänzer präsentierten ein etwa dreieinhalbstündiges Programm, das Einblicke in die Welt des Stepptanzes bot.

Gäste von Rang und Namen

Die künstlerische Leitung von „Us Again“ hatten die Trainerinnen Jenny Knauer, Jana Matz, Kristina Eckstein und Ines Fischer. Durch den Abend führte Claudia Griethe. Zu den Gästen zählten neben den Familien der Tänzerinnen und Tänzer auch Sponsoren sowie Landrat Stefan Dallinger und Bürgermeister Jürgen



Die Bühne war aufwendig vorbereitet, von Licht über Ton bis zu LED-Bildschirmen, um das Publikum bestmöglich zu begeistern.

Fotos: Kirsten Seubert

Kirchner. „Ich bin schon ein Fan, war schon bei Weltmeisterschaften dabei und absolut begeistert von der Tappers-Family“, sagte Kirchner. Später wurden einige Gäste von der „Kiss-Cam“ mit dem Pinguin-Maskottchen gefilmt.

Titelträger und Talente

Die Stepptänzerinnen und Stepptänzer brachten insgesamt 16 Weltmeistertitel und 131 Deutsche Meistertitel mit. Sie präsentierten ihr Können auf der rund angelegten Bühne und zeigten sowohl Choreografien von Schülergruppen als auch Darbietungen von Tänzerinnen und Tänzern zwischen fünf und 70 Jahren. Musicalqualität beim Livegesang bot unter anderem Lorena Wolf. Die Show begann mit Natalya Netselya, die zu „A Million Dreams“ ein Sandbild mit der Geschichte der Penguin Tappers auf die Leinwand projizierte.

Vom Auftakt bis zum Finale

Claudia Griethe führte durch den Abend: „30 Trainer schaffen die Grundlage für glückliche Tänzer und erfolgreiche Gewinner“. Die Gruppen Kids 1 und 2 präsentierten „Party down the road“ und „Poolparty“. Junioren tanzten zu „Boogie Wonderland“, während die Weltmeister zu neuen Choreografien Applaus erhielten. Neu im Programm war das Lateintanzpaar Laura Salma und Lars Starbatty von der TSG 1862 Weinheim. Steptanzweltmeister Mike Glenney überraschte und faszinierte mit seiner Kunst, während die 2025 frischgebackenen SmallGroup Weltmeister Lukas Adamik, Pascal Fetsch

